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Verbale della seduta del 07106//2013

L'anno duemilatredici. il giomo sette del mese di giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare della
sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. l20l del 28105/2013, ai sensi delle
vigenti norune di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti
iscritti all'O.d.G.
Alle ore 1l:00 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori doaula e invita il
segretario, I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo a eseguire I'appello, al termine del quale sono
assenti i consiglieri Fanciuso, Lepre, Mancuso e Potenza per cui, vigendo il numero legale, apre
la seduta nominando scrutatori i consiglieri Buccola, Ciprì e Reina.
Il Presidente inizia la seduta complimentandosi con il consigliere Reina per la nomina a
Segretario cittadino del movimento "Ora Palermo". Comunica di avere mandato gli inviti alle
Autorità Istituzionali per la partecipazione alla cerimonia d'intrtolazione della Sede circoscrizionale
al Beato Giuseppe Puglisi, prevista per il 25 p.v. Informa di avere ripresentato la proposta di
deliberazione riguardante la"La Notte Bianca del Parco 2013", in conseguenza dell'approvazione
della Delibera di Giunta Comunale n. 75 del 2410512013. Tale proposta sarà inviata anche alle tre
Commissioni permanenti per esprimere il parere.
Alle ore 11.24 esce il consigliere Buscemi.
Alle ore llz25 entra il consigliere Potenza ed esce il consigliere Schiera.
Il Presidente dà la parola ai consiglieri.

Cons Abbonato - Fa gli auguri al consigliere Reina. Dice di stimare la politica fatta in
modo serio e di essere stato eletto in un partito, il PDL, che ha un suo codice deontologico.
Alle ore 11:30 entra il cons. Mancuso.

Cons Abbonato - Prosegue e denuncia che sui siti sono pubblicate notizie denigranti,
firmati da un fantomatico responsabile della sezione PDL di Boccadifalco, riguardanti il Centro
Anziani di Boccadifalco, che svolgerebbe dei corsi falsi con l'ausilio consiglieri politicizzati e la
scuola Bonanno di via Pitrè, a proposito di scivoli e frnanziamenti gonfiati per i corsi PON, che
mettono in cattiva luce il lavoro suo e di tutto il Consiglio in genere. Chiede al consiglio se è il caso
di intervenire per tutelare il lavoro svolto dall'Assemblea. E' disposto ad agire in autotutela.
Comunica che nel pomeriggio avrà un incontro chiarificatore con gli esponenti del PDL.

Cons. Potenza - Dice che anche nella scorsa legislatura sono successe cose del genere.
Chiarisce che se tutto cio è dovuto a problemi interni al PDL, è bene che sia chiarito il ruolo di
questo fantomatico esponente. Se è denigrata la Circoscrizione, allora bisogna agire per tutelare
l'Istituzione. A proposito degli scivoli alla scuola Bonanno, precisa che questo è un problema
intemo alla scuola stessa.

Alle ore 11:35 entra il cons. Lepre.
Cons. Mancuso - Porge gli auguri al collega Reina. Ringrazia il cons. Abbonato per

l'intervento a tutela del Consiglio. A suo parere esistono i presupposti per agire penalmente nei
confronti del denigratore.

Cons. Abbate - Si associa e ripete quanto detto dal cons. Abbonato a proposito delle false
accuse messe in atto dall'ambiguo personaggio, sui corsi PON della scuola Bonanno, i cui
stanziamenti sarebbero stati gonfiati per favorire qualche politico.

Cons. Ciprì - E' dell'opinione che è arrivato il momento di far capire al calunniatore di
coffere il rischio essere querelato sia dai singoli consiglieri, sia da tutta 1'Assemblea per le sue gravi
affermazioni.



Cons. Reina - Esprime la massima solidarietà al cons. Abbonato e dice che questo tizio
deve essere querelato per le falsità dette.

Cons. Di Vincenti - A suo parere, prima di agire è bene aspettare l'esito delf incontro tra il
cons. Abbonato e gli esponenti del PDL.

Pres. Moncada - Ribadisce che non ha rapporti con questo personaggio. A proprio awiso
esistono gli estremi per agire in autotutela, coinvolgendo il Centro Anziani e la scuola, come Enti
offesi. Invita il cons. Abbonato a stampare e conservare tutte le comunicazioni pubblicate, le quali
possono essere utili come documentazione per un'eventuale denuncia.
Finiti gli interventi dei consiglieri, il Presidente mette in discussione I'approvazione dei verbali
riguardanti le sedute di consiglio, svoltesi nei mesi di gennaio e febbraio, rilevando che gli
stessi sono depositati presso la segreteria.
Alle ore 11":50, non avendo ricevuto nessuna osservazione, il Presidente mette in votazione, per
appello nominale, i suddetti verbali il cui esito è il seguente:

Presenti
Assenti

13

03 (Buscemi, Fanciuso e Schiera)
Favorevoli 13

Contrari 00
I verbali sono approvati allounanimità dei presenti.
Alle ore 11:55 il Presidente sospende i lavori, per preparare Ia cerimonia di premiazione, con
targhe ricordo, delle associazioni di volontariato che hanno collaborato alla riuscita della
manifestazione "La Notte Bianca al parco Cassarà" e del sig. Battaglia per la mostra dei presepi, in
occasione del "Natale in IV".
Alle ore 12:10 il Presidente riprende la seduta di consiglio con la presenza anche dei
rappresentanti delle seguenti associazioni:

o A.N.P.S. - Gruppo di Protezione Civile e volontariato;
o Guardie Ambientali d'Italia;
o AssociazioneNazionale Carabinieri;
o Associazione Internazionale Operatori Polizia.

Per motivi personali non sono presenti i rappresentanti dell'A.I.O.P. e il Sig. Battaglia (per la
mostra dei presepi).

Pres. Moncada - Ringrazia i presenti per la fattiva partecipazione e collaborazione
dimostrata. Ritiene positivo il bilancio della manifestazione che ha visto la presenza di circa
100.000 persone e che grazie anche all'opera delle associaziom di volontariato, non ha registrato
incidenti.

Sig.ra Pappalardo (P.O. IV Circ.) - Si unisce ai ringraziamenti rivolti dal Presidente,
considerando importante il lavoro e la collaborazione delle associazioni.

Cons. Tuzzolino - Sottolinea il lavoro svolto dalle assocrazioni di volontariato in termini di
sicurezza, evidenziando che se non è successo nulla durante la manifestazione, il merito è anche e
soprattutto loro. Rivolge il suo personale e sentito ringraziamento.

Cons Potenza - Trova che è doveroso testimoniare il rtngraziamento del Consiglio nei
confronti delle associazioni con la consegna delle targhe. Ringrazia tutti quelli che svolgono lavoro
di volontariato al servizio dei cittadini.

Cons. Mancuso - Ringrazia tutti gli operatori intervenuti. Mostra orgoglio nel sapere che i
volontari mettono a disposizione il loro tempo libero.

Cons. Fazio - Si associa ai ringraziamenti dei colleghi per l'impegno profuso dai volontari
nel garantir e la sicurezza.

Cons. Abbonato - Porge i ringraziamenti alle associazioni di volontariato anche in nome

dei cittadini per l'ottimo lavoro svolto con passione e competenza. Si augura che si possano avere

future collaborazioni.
Sig. Zeroberto (Ass.ne CC) - E' lusingato dai complimenti ricevuti ed è fiero di dire che

l'associazione è presente in tutte le manifestazioni.



Sig. Castronovo (G.A.I.) - Precisa che essi sono-dei volontari, la cui figura alcune volte è
ambigua. Loda il buon senso dimostrato dai Palermitani.

Sig. Cappello (Polizia di Stato) - Riferisce che la sua associazione è lieta di compiere
questi servizi in favore dei cittadini.
Al termine degli interventi il Presidente procede alla consegna delle targhe e subito dopo, alle ore
12:35, chiude la seduta.

(Anna Ma i Grusa)


